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旧臼井駅の発着場

新井　髙雄　議員新井　髙雄　議員
問 住民と力を合わせ
　　「碓井・大分坑線」存続を
答　２市１町が連けいして
　　存続活動している

田中　義幸 議員田中　義幸　議員
問 公共施設の更新費用は
　 どうなる
答　現状維持すれば
　 年間41億円かかる


